
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Meio Ambiente, solicito 

avaliação, informações e providências, para a possibilidade de supressão de algumas 

árvores que estão dentro da quadra da pista de skate, no bairro Cidade Jardim.

Senhor Presidente:

Considerando que as árvores estão dentro da quadra de skate e elas soltam as sementes que 

enroscam nas rodinhas, causando tombo em muitas crianças que fazem aula no local.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de

Meio  Ambiente,  solicito  avaliação,  informações  e  providências,  para  a  possibilidade  de

supressão de algumas árvores que estão dentro da quadra da pista de skate, no bairro Cidade

Jardim.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 30 de janeiro de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 
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